

【第4号関係】 条例第9条第1項に基づき区長が講じた措置の内容

令和5年度 第2回部会・全体会

	委員の意見	区長が講じた措置
1	先日開催された「企業・NPO・学校・地域交流会」に参加して、すごくよい取組だと思った。今後、地域や企業、NPOなど様々な人が、より多く参加することで、もっと効果的な取組となると思うので工夫してほしい。	主催のまちづくりセンターと連携して、地域や企業に個別に訪問し案内を行う等、より多くの方に参加していただけるように取り組んでいます。

令和5年度 第3回部会・全体会

	委員の意見	区長が講じた措置
2	キャリア教育の一環として実施している「すみのえ未来塾」について、参加者を増やすために学校でのチラシ配布だけではなく、たとえば、プログラミング教室に通っている子どもなど、プログラミングに興味のある子どもたちを対象に広報してみてもどうか。	プログラミングが実生活においてどのように関連するかなど、わかりやすく伝えられるよう動画の作成及びこの動画を視聴いただけるよう、学校の先生などにも説明や働きかけを実施しました。

令和6年度 第1回部会・全体会

	委員の意見	区長が講じた措置
3	キャリア教育の一環として実施している「すみのえ未来塾」について、プログラミング学習については様々であるが、例えば簡単なホームページの作成等役に立つ楽しい体験型の学習メニューを充実させることで、子どもたちの興味や関心を高めてみてはどうか。	プログラミング学習の内容としては、体験型メニューを取り入れるなど、子どもたちの関心や興味を高められるようなものとなりました。